



Sietedías

Revista municipal de Alcobendas

www.alcobendas.org |    



Homenaje a las personas de Alcobendas fallecidas por la COVID-19

DONACIÓN DE LIBROS AL DISPOSITIVO DE CRUZ ROJA EN LAS TABLAS

Soy la coordinadora del Centro sociosanitario para personas sin hogar con síntomas de COVID-19 que Cruz Roja ha estado gestionando en el Holiday Inn de Las Tablas durante los últimos dos meses. Recibimos puntualmente la donación de libros procedentes del Ayuntamiento de Alcobendas, donación que han servido para hacer un poco más llevadera la condición de aislamiento de los usuarios que se han alojado en nuestro dispositivo.

Cerramos nuestras puertas, señal de que ya, al menos de momento, no hacemos falta, lo cual es una buena noticia. Quiero agradecer a la concejal de Cultura y por ende a todos los ciudadanos de Alcobendas la generosidad de ponerse en marcha para facilitarnos el trabajo. Todos los usuarios que han pasado por aquí se han ido muy satisfechos. Su donación de libros colaboró a ello.

Los que no hemos utilizado van a ser destinados a otros centros de menores de Cruz Roja, que sin duda los aprovecharán tan bien como nosotros. Muchas gracias.

María García-Inés Alcalde, de Cruz Roja

ADELANTE, ALCOBENDAS TE PROTEGE

Mi nombre es Carmen Gómez y estoy recuperada del covid-19. ¡Gracias! por acompañarme y apoyarme en mi esfuerzo por vivir al personal

sanitario del ambulatorio Valdelasfuentes, a Eduardo Andradas (concejal del ayuntamiento), a Inmaculada Puyalto (concejala del ayuntamiento), a Almudena (de Servicios Sociales), a Nieves (del centro de mayores), a Alberto (de Protección Civil), a mis hijos, a Aida, a Charo, a Teresa y a todas las personas que de buen corazón con su ánimo me han apoyado. Al igual que yo, muchas personas han vivido esta protección imprescindible del equipo de Alcobendas, por lo que públicamente lo pongo de manifiesto con emoción y agradecimiento. Adelante, Alcobendas nos protege.

Carmen

NOTICIA DE ORO DEL SIETEDÍAS

Estoy recogido en mi habitación, tratando de cumplir los deberes del buen ciudadano “de no salir de casa con motivo de la pandemia del coronavirus”. Leo, como de costumbre, lo que cae en mis manos, de un modo especial todo lo que hace referencia a mi querido Alcobendas, como es SD Sietedías y el periódico de la buena periodista Mamen.

De pronto me encuentro con una de las fotos más importantes de los últimos tiempos. Se trata de una foto de jóvenes seminaristas, hoy curas, que están jugando al fútbol con la antigua sotana. Es del gran fotógrafo Ramón Masats, Madrid 1959.

Se publica con motivo de la Exposición de la Colección de

Fotografía de Alcobendas. Es posiblemente la mejor foto de nuestro país y tenemos el privilegio de poder visitarla en el Centro de Arte Alcobendas. Os invito a ir, pues no os arrepentiréis de ver las cotas de arte que está alcanzando nuestra ciudad.

En la foto no se aprecia quiénes son las figuras de los jugadores, sino su maravillosa composición y el momento en el que el portero hace una palomita, se le capta volando separado de su sombra, pero al dorso vienen los nombres de los jugadores, entre los que destaca para nosotros José Antonio García Camón. No se hace ningún comentario sobre la persona de José Antonio, pero todos en Alcobendas recordamos que no solo fue un campeón de fútbol, sino que estuvo 22 años de párroco en nuestra ciudad, que fundó la Parroquia de San Lesmes, que metió muchos goles en la ayuda a los más necesitados y que por ello es una de las personas más conocidas y queridas, y que ha hecho tanto bien que, como un hijo ilustre, ha merecido que se le dedique una calle en Fuente Lucha, ‘Calle de José Antonio García Camón’.

Sin duda, el comentarista ignoraba esta realidad y por eso no hizo ninguna alusión. Pero, gracias a él, la figura de José Antonio ha vuelto a la actualidad y ha llenado de gozo a tantos como le han tratado como amigo y han recibido tanto de él.

J. G. C. hermano de José Antonio

ÁRBOLES ENFERMOS

Vivo junto al Parque de Andalucía, en el 129 del Pº de la Chope-ra. Entre mi casa y los chalets en el sentido creciente de la calle hay un trozo de parque y en él unos, creo, castaños de indias, colindantes con nuestra finca. Hemos observado que no tienen la frondosidad acostumbrada (otros más lejanos, sí) y aparecen muchas hojas marrones y completamente ajadas. Nos tememos algún hongo o parásito. Y las aves no pueden hacer sus nidos ahí.

Camilo Crespo

TELETRABAJADORES MUNICIPALES

Soy funcionario en el Ayuntamiento de Alcobendas y hasta el día 8 de junio he permanecido, como otros muchos compañeros, teletrabajando desde casa. Quería aprovechar estas líneas para reivindicar el esfuerzo que ha supuesto el trabajo silencioso llevado a cabo por todos aquellos empleados municipales que nos hemos quedado en casa y hemos contribuido, con ello, a frenar la pandemia de COVID-19 (no quiero, con ello, quitar mérito a quien haya asistido a su puesto). Nuestro trabajo ha sido ejemplar y tan eficaz como el que veníamos realizando cuando se hacía de manera presencial. Es cierto que no hemos estado físicamente en las instalaciones municipales, ni hemos coordinado ninguna acti-

vidad memorable, pero sí hemos puesto los medios necesarios para que el trabajo (nuestro trabajo) se desarrollara día a día con la eficacia y con las garantías de calidad que el desempeño de un servicio público requiere. Muchos, la mayoría, han utilizado su propio ordenador (a veces compartiéndolo con otros miembros de la familia), algunos hemos tenido que aprender a usar nuevas tecnologías para hacer reuniones *online*, otros, en fin, han trabajado sin horario porque los imprevistos (los hijos, la informática, Amazon, el wifi...) así lo imponían. Habrá mil casos diferentes más, estoy seguro. Pero, a pesar de todo y gracias a estas personas, el Ayuntamiento ha cumplido con los vecinos de Alcobendas durante los meses de confinamiento. Además, estoy seguro de que cada uno de nosotros en su ámbito familiar o vecinal también ha hecho cosas para que la situación haya sido un poquito más llevadera para los demás. Por todo ello, quiero expresar mi orgullo por tener como compañeros a personas (repito, a personas) tan especiales y tan únicas.

Juan Antonio Riaza

Dirija su carta a Sietedías a través de la web municipal en *Comunicación Online* (apartado *Sietedías-Cartas*) o del correo electrónico mc.comunicacion@aytoalcobendas.org.

Los escritos deben llevar nombre, apellidos, dirección, teléfono y número de DNI. Sietedías se reserva el derecho de publicar tales escritos, así como de extractarlos, si lo considera conveniente, y no se hace responsable de las opiniones vertidas en ellos. No se admitirán escritos que contengan denuncias contra personas, empresas, entidades, etc.

FE DE ERRORES

En el pasado Sietedías, en la información sobre los descuentos en el Abono Deporte, no pusimos, por error, que eran también para el mes de septiembre.



Edita:
Ayuntamiento de
ALCOBENDAS

ALCALDE PRESIDENTE:
RAFAEL SÁNCHEZ ACERA

Redacción y publicidad:
Plaza Mayor, 1, 3ª planta.
28100 Alcobendas (Madrid).
Teléfono: 91 659 76 00.
comunicacion@aytoalcobendas.org

Director:
Luis M. Núñez
Responsable de Publicaciones:
Marisa Martínez
Redacción:
Juan Carlos Herráiz
Susana Longarela
Responsable de Prensa:
Carmen Rodríguez
Responsable de Administración:
Maribel Cifuentes
Diseño:
Ricardo Calonge
Marta Sanz
Fotografía:
Carmen Martínez
David Villar
Corrección de textos:
Pedro I. Gómez
Apoyo a Redacción:
María Montilla
Myriam Sabador
Colaborador en Fotografía:
Javier Arcenillas

Preimpresión digital:
Departamento de Comunicación

Imprime: **Litofinter.**

Distribuye: **Ofinotrib-Gupost.**

Depósito Legal: M. 3.520-1986

Tirada: **48.000 ejemplares.**

Distribución gratuita.

Suscríbese a **Sietedíasdigital** en
www.alcobendas.org

Impreso en papel reciclado.



EFQM
Excellence
Award
2016



Constituido el nuevo Consejo Social de la Ciudad

El jueves 11 de junio quedó constituido el Consejo Social de la Ciudad de Alcobendas, que estará vigente hasta el año 2023. Es el máximo órgano de participación de Alcobendas y está integrado por representantes de las organizaciones de mayor incidencia en el municipio de tipo económico, social, cultural, profesional y vecinal. Es un espacio de carácter permanente y consultivo que sirve como cauce de diálogo y deliberación sobre los asuntos más relevantes que afectan al municipio. La principal función del Consejo Social de la Ciudad es debatir y valorar los planes de actuación, así como los presupuestos municipales, propuestas de planificación estratégica y grandes proyectos de ciudad y de desarrollo económico. También puede encargarse de canalizar aportaciones de otros órganos de participación y proponer la creación de foros estratégicos para el tratamiento de temas de trabajo de ciudad concretos. Su composición y funcionamiento se recogen en el actual *Reglamento de Participación Ciudadana*.

BREVE. MOVILIDAD. Según un estudio realizado por la Unidad de Tráfico de la Policía Local de Alcobendas, en la semana anterior a decretarse el Estado de Alarma (semana 11), los movimientos de vehículos en Alcobendas eran similares a los del año 2019. Con el inicio de las medidas de confinamiento el tráfico bajó un 63%, llegando a tener una merma del 86% en la semana 14. A partir de ese momento, se inicia un suave aumento de los movimientos. En la última semana de la fase 0, el tráfico estaba en torno a un 60% sobre los datos de 2019. El incremento continuó registrándose en la fase 1, llegando el 9 de junio a un 61,3% respecto del mismo día del año 2019. El último dato obtenido el martes 16 de junio, en fase 2, confirma esta leve recuperación de la movilidad urbana, marcando un 63%. En esta semana, tenemos un 37% menos de vehículos que entran y salen de nuestra ciudad con respecto a 2019.

Pleno Municipal

La próxima sesión ordinaria del Pleno Municipal será el jueves 25 de junio, a las 10 h, en el salón de sesiones. El orden del día se puede consultar en alcobendas.org.

La sesión plenaria se puede seguir en la crónica que se hace a través de Twitter en [#PlenoAlcobendas](https://twitter.com/ALCBDS_Pleno), por *streaming* y en el canal YouTube del Ayuntamiento.





Alcobendas se vuelca con los familiares de las víctimas en un acto de duelo y cariño

‘Jardines de la Memoria’, lugar para el recuerdo de los alcobendenses fallecidos por la COVID-19

Despedir a un ser querido es muy difícil y doloroso, pero es un acto necesario para asimilar una pérdida y compartir el dolor. El coronavirus ha ‘robado’ esa oportunidad a los familiares y amigos de las personas fallecidas. El miércoles 17 de junio, Alcobendas rindió homenaje a sus vecinos y vecinas fallecidos por la pandemia para compartir el dolor con sus familiares, en un acto de duelo en el que se renombró al *parque de Valdelasfuentes* como *Jardines de la Memoria* y

se inauguró la escultura *Isla de Luz*, obra de Daniel Ibarzabal. Centenares de flores blancas fueron depositadas en este *Jardín de la Memoria* por esposas, maridos, hijas, hijos, nietos, hermanos... de los alcobendenses fallecidos por la COVID-19. El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera, se dirigió a los familiares presentes diciéndoles “vuestras lágrimas han sido nuestras lágrimas; vuestras pérdidas, nuestro desconsuelo, y estos jardines y esta escultura, nues-

tra memoria. Os traslado el más sentido pésame de toda la ciudad y el deseo de que encontréis en Alcobendas consuelo, alivio y esperanza”. El vicealcalde, Miguel Ángel Arranz, también tuvo palabras para las familias: “En estos momentos compartimos vuestro pesar y todos nos sentimos uno. Nos sentimos comunidad, la comunidad que hemos formado los vecinos de Alcobendas durante la pandemia. Y hoy, todos juntos, queremos recordar a los que ya no están aquí”.



En las terrazas,
**respeto
y disfruta.**



Porque todos
somos vecinos.



El Gobierno municipal hace balance del primer año de gestión

Coincidiendo con el primer aniversario de la toma de posesión en Alcobendas del gobierno de coalición de PSOE y Ciudadanos, el lunes 15 de junio, el alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera, y el vicealcalde, Miguel Ángel Arranz, dieron cuenta de la gestión realizada en estos 12 meses. La puesta en marcha de una promoción de 400 viviendas, la amortización de la deuda, la intensificación de la limpieza de la ciudad, obras en el Distrito Centro o el impulso de la participación son algunos de los compromisos cumplidos señalados por ambos ediles.

Sánchez Acera afirmó que, en este primer año de mandato, “hemos centrado esfuerzos en hacer frente a grandes retos de la ciudad, como garantizar la movilidad, la limpieza o el mante-

nimiento. Hemos apostado por el diálogo institucional y la escucha activa. Esta es la clave para conseguir la mejor versión de Alcobendas”. El alcalde aseguró que el gobierno de coalición es un “equipo potente, unido y leal, con un objetivo común: el bien de Alcobendas”.

Miguel Ángel Arranz, vicealcalde de Alcobendas, puso en valor el nuevo rumbo que ha tomado la gestión de la ciudad, “con consensos, escuchando a los vecinos y apostando por el diálogo”, y señaló que el gobierno de coalición está formado por personas con gran vocación de servicio público y un proyecto de ciudad ambicioso, “tenemos claro lo que nos une y que el centro de todos nuestros esfuerzos es la ciudadanía de Alcobendas”.

Este primer año de manda-

to ha estado marcado por la crisis social y sanitaria provocada por la COVID-19, frente a la que se han adoptado medidas de carácter extraordinario para priorizar la seguridad de los vecinos, garantizar el funcionamiento de la administración y cuidar de las familias, los mayores y los colectivos más vulnerables. El alcalde explicó que la situación saneada de las cuentas de la ciudad “nos permite afrontar con confianza el futuro tras la crisis de la COVID-19 y poner en marcha medidas que aceleren la recuperación social y económica de la ciudad”.

En el mismo sentido, el vicealcalde aseguró que el principal objetivo en estos momentos es reactivar Alcobendas tanto empresarial como socialmente para conseguir salir de la crisis sin dejar atrás a nadie”.

BREVES. 'DÍA DEL REFUGIADO'.

La cascada de los *Jardines de la Memoria*, en Valdelasfuentes, se iluminará de azul la noche del 19 al 20 de junio, víspera del *Día Mundial del Refugiado*. En este día se rinde homenaje a más de 70 millones de personas desplazadas en el mundo por la violencia, la guerra y la persecución. Se trata de un gesto solidario para visibilizar la situación de las personas refugiadas y a reconocer a quienes, con fortaleza y esperanza, superan enormes dificultades para rehacer sus vidas en los países que les acogen.

'GALA FIN DE CURSO ADILAS'.

El sábado 27 de junio, a las

18 h, tendrá lugar la *Gala del Fin de Curso online* de la Asociación de Personas con Discapacidad Intelectual Límite (Adilas). Será a través de la plataforma Zoom (ID 821 7982 1065 y contraseña 369044) y en ella podremos disfrutar del trabajo realizado durante la cuarentena por los grupos de teatro, danza y coro de la asociación.

La gala está dirigida al público en general y hay una *fila cero* en la cuenta ES64 2100 1790 9002 0009 8771.

CURSOS DE BATUCADA. Bloco do Baliza organiza este verano *cursos de batucada para jóvenes*. Serán del

22 de junio al 24 de julio y están estructurados por semanas. El precio de cada uno es de 80 euros, en grupos reducidos con un máximo de 10 alumnos. Los grupos juveniles (8-18 años) lo realizarán en horario de mañana, y los adultos, en horario de tarde. Tendrán lugar en las instalaciones de la asociación (c/ San José Artesano, 7). Para realizar la inscripción, es necesario contactar con la asociación (correo samb@blocodobaliza.com y teléfonos 91 490 20 36 y 607 852 962) o a través de la web blocodobaliza.com, indicando la semana o semanas en las que está interesado en participar.

Cursos de verano de la Universidad Popular Miguel Delibes

La Universidad Popular Miguel Delibes ha modificado este año sus tradicionales *cursos de verano* para atender las nuevas demandas educativas.

- **CONOCE LA PLATAFORMA 'MOODLE' (ORIENTADO AL PROFESORADO).** Del 6 al 10 y del 13 al 17 de julio, de lunes a viernes, de 9:30 a 11:30 o de 12 a 14 h. Requiere conocimientos de Windows. Precio: 22,97 euros.

- **'HERRAMIENTAS GOOGLE' PARA PROFESORES.** Del 6 al 10 y del 13 al 17 de julio, de lunes a viernes, de 9:30 a 11:30 o de 12 a 14 h. Requiere conocimientos de Windows. Precio: 22,97 euros.

- **CURSO EXPRESS DE EDICIÓN DE VÍDEO 'ONLINE'.** Del 13 al 17 de julio, de lunes a viernes, de 12 a 14 h. Requiere conocimientos de Windows; un equipo con Intel Core i15 o similar y 8 GB Ram sería

suficiente; y tener cuenta de *gmail*. Precio: 22,97 euros.

- **REFUERZO CONTENIDO SECUNDARIA.** Del 6 al 16 de julio, de lunes a jueves, de 10 a 12 h. Curso gratuito.

- **TALLER INTENSIVO DE ESCRITURA CREATIVA.** Del 6 al 10 de julio, de lunes a viernes, de 11 a 13 h. Precio: 22,97 euros.

Inscripciones: empadronados, abierta; no empadronados, a partir del 23 de junio, en los teléfonos 010 o 91 296 90 88 (para llamadas desde móvil o desde fuera de Alcobendas) del Servicio Atención Ciudadana. El pago se realizará con tarjeta. También se puede hacer la inscripción presencialmente en la Universidad Popular Miguel Delibes, solicitando cita previa de 9 a 14 h, de lunes a viernes, en el teléfono 91 662 60 62.

El 2 de julio se podrán anular los cursos que no tengan un 50% de inscritos.



ACTUALIDAD | En la web municipal hay un espacio con toda la información

Desde el 15 de junio, se puede solicitar a la Seguridad Social el 'Ingreso Mínimo Vital'



El Consejo de Ministros ha aprobado recientemente el *Ingreso Mínimo Vital (IMV)*. Se trata de una prestación de la Seguridad Social dirigida a prevenir el riesgo de pobreza y exclusión social de las personas que viven solas o están integradas en una unidad de convivencia y carecen de recursos económicos básicos para cubrir sus necesidades básicas. Garantiza unos ingresos mínimos a quienes carecen de ellos y se cobrará mensualmente (12 pagas anuales).

Requisitos para solicitar el IMV

Para poder solicitarlo, es preciso cumplir unos requisitos:

- Tener entre 23 y 65 años, o a partir de 18 años si hay menores a su cargo.
- Cumplir un año de residencia legal en España.
- Haber vivido independientemente al menos un año en el caso de familias, y tres años, en el caso de personas solas.

- En el caso de unidades de convivencia, haberse formado al menos un año antes de la solicitud.
- Haber solicitado previamente las prestaciones a las que se pudiera tener derecho.
- Estar inscritas como demandantes de empleo.

Cuantía

La renta garantizada será de 462 euros al mes para una persona adulta que viva sola. Cuando se trata de una unidad de convivencia, esta cantidad se incrementará en 139 euros al mes por cada persona adicional, adulta o menor, hasta un máximo de 1.015 euros al mes. Además, para las familias monoparentales, se añade un complemento de 100 euros. No será siempre una cantidad fija, dependerá de los ingresos previos. La prestación que finalmente se va a percibir va a ser la diferencia entre los ingresos mensuales que tenga la persona o la unidad de

convivencia y la renta fijada por el *Ingreso Mínimo Vital* para cada caso.

¿Cómo se puede solicitar?

El acceso a la prestación se puede hacer desde el 15 de junio, aunque todas las que se pidan hasta el 15 de septiembre tendrán carácter retroactivo desde el 1 de junio. Se debe hacer mediante una solicitud de la persona interesada por los canales telemáticos que la Seguridad Social pone a disposición de todos los ciudadanos y ciudadanas (su *Sede Electrónica*, en la que, además, habrá un asistente virtual y un simulador, así como un número 900).

La Seguridad Social cuenta con un teléfono gratuito de información: 900 20 22 22, de 9 a 14:30 h.

El Ayuntamiento de Alcobendas, por su parte, también ha habilitado el teléfono de información 600 200 311 (de lunes a viernes, de 9 a 13:30 h). También puede consultar dudas en la Asesoría Jurídica de Imagina los martes, de 17 a 21 h (teléfono 679 657 872 y correo electrónico juridica@imagina.aytoalcobendas.org).

Además, toda la información sobre el *Ingreso Mínimo Vital* se encuentra en la web municipal alcobendas.org, en un espacio específico en la página de inicio.

REVIVE LOS COMERCIOS DE ALCOBENDAS | Del 22 de junio al 31 de julio

Bonos de 10 euros de descuento para gastar en más de 70 comercios de Alcobendas

ReVive los comercios de Alcobendas

Los de siempre,
más cerca que nunca.



A partir del próximo lunes, 22 de junio, los clientes que compren en cerca de los más de 70 establecimientos participantes en la campaña de

comercio *ReVive los comercios de Alcobendas* podrán beneficiarse de descuentos. Y es que se van a repartir un millar de bonos con

descuentos de 10 euros por compras iguales o superiores a 30 euros.

Para ello, basta con entrar en la web www.reviveloscomercios.es, rellenar los datos para acceder al bono de descuento y buscar en el listado las tiendas adheridas. Los clientes que lo soliciten tendrán 48 horas para canjear el bono desde que llegue a su correo electrónico. Solo se podrá canjear un bono por persona, pero, si se ha descargado uno y ha caducado sin usarlo, se podrá acceder a otro bono.

La campaña finalizará el 31 de julio (o cuando se acaben los mil bonos de descuento ofertados).

Vehículos abandonados

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 106 de la Ley de Seguridad Vial, aprobada por el R.D. 6/2015 de 30 de octubre, se requiere a los titulares de los vehículos cuya relación se acompaña para que procedan a su retirada de la vía pública/dépósito municipal debido a su estado de abandono, advirtiéndoles que, de no hacerlo en un plazo máximo de 15 días a partir de la presente publicación, este Ayuntamiento procederá a realizar los trámites oportunos tendentes a su achataamiento.

MATRÍCULA

M-0680-ZS
M-7256-YL
7402-CYN
1848-BVW
6756-DRJ
0694-FHM
1749-BFK
9111-DRR
M-9544-US
M-6789-UJ
2122-GCC
M-3860-MW

MARCA

Mercedes
Audi
Volkswagen
Chrysler
Lexus
Ford
Peugeot
Ford
Renault
Seat
Citroën
Nissan

MODELO

C250TD
A6 2.5 5v
Polo 1.9
Grand Voyager
300 D
Fusion
406 SRDT
Transit-Connect
Clio
Córdoba
C4 Picasso
L35.09 2

PROPIETARIO

Torres Martín, Daniel
Norlear Hosteleros S.L.
Benítez Martínez, Juan Carlos
Inversiones Trascastro S.L.
Gandaria S.L.
Mp Mapri Materias Primas S.L.
El Ouali, Ayache
El Hachmi, Tarik
Ramón Insua, Amaralis
Nitu, Gheorghita Eugen
Merzouk ed Ghermoul Khadidja
Distrib. y Licores Villacañas S.L.



CONSUMO | Con todas las medidas higiénico-sanitarias para posibilitar una compra segura

El Mercadillo Municipal reanuda su actividad el próximo lunes, 22 de junio



Alcobendas recupera el próximo lunes, 22 de junio, su Mercadillo Municipal adoptando todas las medidas higiénico-sanitarias para facilitar que los vecinos realicen sus compras en un entorno seguro.

El perímetro del mercadillo va a ser vallado, permitiendo un único acceso por la calle Miguel de Cervantes, con el fin de controlar el aforo y reducir el riesgo de aglomeraciones. Para acceder al mismo, será obligatorio llevar mascarilla, facilitando el Ayuntamiento a su entrada gel hidroalcohólico para la desinfección de manos. Dentro del recinto se establecerá, mediante indicaciones, un sentido único de marcha, no pudiendo retroceder salvo causa justificada de fuerza mayor. Además, se pintarán las superficies que señalarán las distancias a mantener en-

tre clientes y puestos. Los vendedores deberán llevar en todo momento guantes y mascarillas y dispondrán de soluciones desinfectantes para su uso.

Estará prohibida la venta en régimen de autoservicio, así como la venta troceada de frutas y verduras. No se permitirá poner a disposición de los clientes productos de prueba, ya sean alimenticios o de otra clase. Para ropa y calzado, se facilitará a los clientes el uso de guantes desechables.

En aquellos puestos que tengan mayor demanda, los clientes deberán hacer cola guardando en todo momento la distancia de seguridad de dos metros, recomendándose que el tiempo de permanencia en el mercadillo sea el estrictamente necesario para realizar compras.

Su emplazamiento será el mismo que venía ocupando (aparcamiento principal de la Ciudad Deportiva Valde-lasfuentes) y el horario de venta será de 9 a 14 h.

Se ha establecido un sistema de alternancia de puestos, por lo que, cada semana, se instalarán la mitad de puestos que cuentan con autorización, garantizando siempre que todos los sectores estén presentes (contaremos con puestos de alimentación, ropa, calzado, complementos, librería, ferretería-bazar y hasta una churrería donde reponer fuerzas).

Punto Limpio Móvil

Recorre los distritos de la ciudad para poder reciclar más fácilmente.

- Hasta el 28 de junio, se encuentra en la Avenida de Pablo Iglesias, esquina con la calle Felicidad, junto a la planta de recogida neumática de residuos.
- Del 29 de junio al 12 de julio, estará en el aparcamiento del Polideportivo Municipal José Caballero.



ACTUALIDAD | El Servicio de Mayores valora este día tan destacado

15 de junio: ‘Día Mundial de la Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez’



La Asamblea General de las Naciones Unidas designó el 15 de junio de 2012 como *Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez*.

Desde el Servicio de Mayores del Ayuntamiento de Alcobendas destacan la importancia de señalar esta fecha y, más aún, en unas circunstancias tan difíciles como las que se están viviendo.

“Quizás, este año 2020 –en el que a todos nos ha tocado vivir la situación más excepcional de nuestras vidas– tenga más sentido que nunca hacer esta reflexión y darnos cuenta de cómo podemos revertir las situaciones de abuso y maltrato en la vejez transformándolas en agradecimiento y buen trato de la sociedad hacia las generaciones más mayores. Y hablando del trato hacia las personas mayo-

res, precisamente durante este tiempo de pandemia, en medio de tanta incertidumbre y miedo, de mucho dolor y noticias aterradoras, nos hemos dado cuenta de que ha florecido la primavera y también la solidaridad en el confinamiento. Las personas mayores han vivido su hogar como un lugar seguro en el que salvaguardar su salud y han sido rigurosas y disciplinadas. Y, para sostenerlas en la situación de aislamiento, se ha generado en torno a ellas una red de protección tejida con hilos solidarios, una red hecha de familias, vecindario, comercios, farmacias, la gente de los barrios y los voluntarios y los profesionales de los servicios municipales... La sociedad, que somos todos, ha estado a su lado sin hacer aspavientos, apoyando.

Esperar al aplauso desde los balcones y ventanas ha permitido mirar a quien no veíamos y conocernos un poco más.

Las familias han estado en una permanente vigilia velando por cómo mantener el cuidado con pequeños gestos diarios en forma de llamadas de teléfono –ihola, mamá!, ¿cómo estás hoy?, ¿necesitas algo?– y prestar atención a sus necesidades, las videollamadas en las que los nietos ponen alegría y sonrisa en los días largos y, también, la compra en casa, las medicinas, enseñar a usar el móvil... estar disponibles para la escucha y el cuidado de quienes más lo necesitan.

También se ha generado un apoyo mutuo entre mayores. Se han estrechado vínculos, amistades que han estado pendientes los unos de los otros, chateando en grupos y manteniendo el contacto.

El seguir transformando las actitudes de la sociedad, depende de cada uno y nos hace ser mejores personas. Si algo ha dejado patente esta pandemia es que cuidarnos los unos a los otros y, sobre todo, cuidar a quien más lo necesita es lo más esencial en nuestra vida”.

Firmado: Servicio Municipal de Mayores.

SALUD | La tramitación e información completa se pueden consultar en la web municipal

Medidas para la apertura de piscinas durante la crisis sanitaria de la COVID-19

En los artículos 44 y 45 de la Orden SND/414/2020, de 16 de mayo, para la flexibilización de determinadas restricciones de ámbito nacional, establecidas tras la declaración del Estado de Alarma en aplicación de la fase 2 del *Plan para la transición hacia una nueva normalidad*, se disponen unas medidas para la reapertura al público de las piscinas recreativas. Además, el Ministerio de Sanidad ha elaborado junto con las comunidades autónomas unas recomendaciones para la apertura de las piscinas durante la crisis de la COVID-19.

Lo primero, indicar que los estudios hasta la fecha indican que el buen funcionamiento, mantenimiento y cloración adecuada del agua de piscinas debe inactivar el virus que causa la COVID-19, siendo los dos principales riesgos las interacciones personales sin respetar las distancias mínimas de seguridad y no realizar una limpieza y desinfección adecuadas de las superficies de las zonas comunes.

En relación con la información de las medidas preventivas que se deberán tomar frente a la COVID-19 en las instalaciones acuáticas (piscinas) para la reapertura de piscinas 2020, son las siguientes:



1. Deberán presentar la comunicación previa firmada por el responsable de la instalación, declarando que cumple con las medidas para la apertura de:

a) Protocolo de Limpieza y desinfección de la instalación al menos dos veces al día.

b) Medidas de control de acceso y aforo de usuarios a las instalaciones y al vaso de la piscina.

c) Protocolo de control de la calidad del agua del vaso; deben medir cada hora los niveles de cloro libre residual (o bromo) y de pH, se recomienda la regulación automática de estos parámetros; mantener la filtración y la recirculación del agua las 24 horas; se recomienda aumentar la renovación del agua.

2. Junto con la comunicación previa, deberán presentar un análisis de agua

del vaso, debiendo cumplir los resultados con los parámetros físico-químico y microbiológico, según el Anexo I del RD 742/2013 y el Anexo II del Decreto 80/1998.

El libro de registro de control sanitario de la piscina se puede descargar directamente de la web municipal para realizar los controles diarios de cloro, pH, renovación del agua y aforo de bañistas.

La tramitación e información complementaria se puede consultar en la web municipal (<https://www.alcobendas.org/es/cargarFichaTramite.do?identificador=51>).

Forma de tramitación

Telemática: si está registrado en clave o dispone de certificado digital, DNI electrónico o *Tarjeta de Alcobendas*, puede cumplir la instancia *online*.

GENTE QUE NOS CUIDA | Mercadito La Valdavia: los trabajadores no pararon en el confinamiento

“El pequeño comercio es también capaz de dar el mejor servicio en cualquier circunstancia”



Trabajadores del Mercadito La Valdavia. Este establecimiento ha permanecido abierto durante el Estado de Alarma para atención presencial y reparto a domicilio.

Más de 20 años lleva dando servicio al barrio y a la ciudad el Mercadito La Valdavia (c/ Camilo José Cela, 10). Una tarea que, lejos de frenarse con el confinamiento, se ha hecho más intensa a lo largo de estos meses.

“No hemos cerrado ni un día desde que se decretó el Estado de Alarma. Hubo que adaptarse y que trabajar más, porque estábamos desbordados, y hasta incrementar plantilla con un repartidor, pero ahí hemos estado porque la gente necesitaba comprar comida y no podíamos fallar”, dice David, encargado de este establecimiento de alimentación (fruta, carne, pescado, charcutería...) en el que trabajan 11 personas entre dependientes, cajera, repartidores y personal de oficina. “El comercio tradicional ha vuelto a demostrar que

puede dar el mejor servicio en cualquier circunstancia; igual que el grande... o mejor. Nosotros servíamos los pedidos el mismo día, o al día siguiente, como muy tarde. Hemos aceptado todo tipo de pagos, incluso por transferencia, y recogíamos pedidos por teléfono, por *whatsapp*, por correo electrónico y por una plataforma de un emprendedor local: *Mi tienda viene*”.

Cada día, “hemos realizado un centenar de repartos –la mayoría en Alcobendas y alrededores–, pero nos han llegado pedidos incluso desde Getafe. En cuanto a los productos, se ha vendido de todo –mucho, envasado al vacío, que se conserva por más tiempo– y nunca hemos estado desabastecidos. Al principio, curiosamente, lo que se vendía más, pero con

mucho, era el pollo. Quizá por ser lo más económico”.

Expuestos al contagio

“Ha sido un tiempo complicado, de mucho trabajo, de mucha incertidumbre. Un poco de miedo había.. la verdad. Al fin y al cabo, estábamos en contacto directo con mucha gente, en un espacio cerrado o acudiendo a domicilios, y luego íbamos a casa, con nuestras familias. Yo creo que la gente del comercio también hemos estado en riesgo y deberían de habernos hecho la prueba del coronavirus...”, dice David.

La situación por la que “hemos pasado ha servido, eso sí, para crear vínculos para acercarnos (no físicamente, claro está) tanto entre los que formamos la plantilla como con los clientes. Les conoces a ellos, a sus familias y te preocupa realmente lo que les pase”.

Ahora, después de meses de tensión, de mucho trabajo, llega el momento para pensar en tomarse un descanso. “Estamos todos con la mente puesta en tomarnos unos días de vacaciones, que inos los hemos ganado!”.

OCIO | Los viernes de julio y agosto, a partir de las 22 horas

El 'Cine de Verano' se celebra este año en las canchas del colegio Parque de Cataluña

El *Cine de Verano* es todo un clásico en Alcobendas y este año también podremos disfrutar de él, pero en un lugar diferente y siguiendo siempre, para el aforo, la normativa sanitaria vigente en el momento de las proyecciones. Será obligatorio el uso de mascarillas y mantener la distancia de seguridad.

Se realizará los viernes de julio y agosto, a las 22 h, en las pistas deportivas del colegio Parque Cataluña (la entrada será por la calle Is-las Fidji).

Un verano de cine

La programación de este año, con nueve títulos que podremos ver de forma gratuita, sigue siendo eminentemente apta para todos los públicos y especialmen-



te dirigida al público infantil y familiar.

Estas son las películas programadas:

- 3 de julio: **Jumanji 3, siguiente nivel** (para todos los públicos).
- 10 de julio: **Padre no hay más que uno** (para todos los públicos).
- 17 de julio: **Aladdin** (para todos los públicos y especialmente recomendada para la infancia).

- 24 de julio: **El tiempo contigo** (para todos los públicos).

- 31 de julio: **Las aventuras del doctor Doolittle** (para todos los públicos y especialmente recomendada para la infancia).

- 7 de agosto: **El Rey León** (para todos los públicos y especialmente recomen-

dada para la infancia).

- 14 de agosto: **Cómo entrenar a tu dragón 3** (para todos los públicos y especialmente recomendada para la infancia).

- 21 de agosto: **El regreso de Mary Poppins** (para todos los públicos y especialmente recomendada para la infancia).

- 28 de agosto: **Vivir dos veces** (para todos los públicos).

Locales comerciales disponibles

La Empresa Municipal de la Vivienda (Emvialsa) tiene locales comerciales disponibles en la calle Capitán Francisco Sánchez, 19, con 129,52 m² y posibilidad de adjudicación en régimen de alquiler, alquiler con opción a compra o venta.

Precios con IVA incluido: 8,30 euros/m² para alquiler y para alquiler con opción a

compra, y 1.337,96 euros/m² para venta. La información completa con su localización, descripción, instalaciones, planos y condiciones de adjudicación la pueden retirar en las oficinas de Emvialsa (c/ Carlos Muñoz Ruiz, 7; teléfono 91 490 08 92), o a través de la web del Ayuntamiento de Alcobendas alcobendas.org, en el apartado *Vivienda*.





SEGURIDAD | Formación sobre seguridad vial para niñas y niños de 8 a 12 años

¿Quieres pasar una mañana en el Parque de Educación Vial?

El Parque de Educación Vial abre para ofrecer una actividad formativa a los niños y niñas de 8 a 12 años, con todas las medidas necesarias para evitar riesgos para la salud de los usuarios y acompañantes.

Hasta el viernes 17 de julio, el Parque de Educación Vial te propone un plan de verano para disfrutar aprendiendo a circular más seguros como peatones o como conductores practicando con los karts del parque.

Cada jornada tendrá una duración de dos horas, en horario de 10 a 12. Por la seguridad de todos, la actividad está pensada para seis niños y niñas al día. Cada participante vendrá acompañado por un adulto (tutores o cuidadores), que estarán presentes en toda la actividad.

Las inscripciones se pueden realizar a través de *google formularios* en la publicación del mismo día en el *facebook* de la Policía Local

de Alcobendas. También, a través del *whatsapp* del número móvil del Parque de Educación Vial: 690 311 489, informando del día en que está interesado en acudir y esperando la confirmación necesaria por el mismo medio. Las plazas se otorgarán por orden de inscripción.

Medidas de seguridad

- Se reduce el número de alumnos/as por aula a seis, acompañados por un adulto cada uno de ellos. En total, serán 12 personas por aula, más el profesor.
- Uso obligatorio de mascarilla en todo momento dentro del Parque de Educación Vial.
- Dispensadores de gel hidroalcohólico. Todos los asistentes deberán usarlo para desinfectarse las manos antes de entrar en el aula.
- Se precintarán los grifos de la fuente. Los alumnos deberán traer su botella de agua individual.
- Los niños/as irán al servicio siempre en compañía del adulto acompañante.
- Después de finalizar las clases, se desinfectará el aula, los karts y las zonas utilizadas.

Ciclos Formativos

Se han publicado las fechas de admisión de alumnos para los Ciclos Formativos de la Comunidad de Madrid.

- FP Básica: del 25 de junio al 1 de julio.
- FP Grado Medio: del 2 al 10 de julio.
- FP Grado Superior: del 1 al 11 de septiembre.

Toda la información referida al proceso de admisión se puede consultar en <https://www.comunidad.madrid/servicios/educacion/admision-formacion-profesional>.





[] CRISTINA DE MIDDEL (Alicante, 1975). Premio Nacional de Fotografía 2017

Otras obras en la Colección:

- *Bambuit*. Serie *Afronauts*. 2013.

Procedente y, por tanto, desencantada del fotoperiodismo, por la conformación de opiniones públicas que, indirectamente, producen los medios, Middel se centra en el plano narrativo de la fotografía, mezclando un potente red simbólica con elementos que disparan el sentido hacia la hipocresía y superioridad occidentales. Heredera de la reflexión de Joan Fontcuberta sobre la fotografía, y la representación que toda imagen construye, el objetivo de Middel es provocar paradoja sobre esas representaciones de lo verosímil a través de imágenes sutilmente teatralizadas. Las fotografías proyectan escenas ficticias pero siempre a través de una realidad fotografiada.



No tengo tiempo: Premios Nacionales de Fotografía en la Colección Alcobendas

Del 11 de febrero al 5 de septiembre de 2020.
Sala Permanente.



Horario de la sala de exposiciones:
De lunes a sábado, de 11 a 20 h.
Domingos y festivos, cerrado.

FOTOGRAFÍA | El 16 de julio se inaugura una exposición de José María Díaz-Maroto

Alcobendas, sede de 'PHotoESPAÑA 2020' con exposiciones y encuentros



La 23ª edición de *PHotoESPAÑA*, que se celebrará del 25 de junio al 31 de octubre, contará con más de 50 exposiciones en su sección oficial y con tres sedes en la Comunidad de Madrid (Alcobendas, Alcalá de Henares y la capital madrileña) y otra en Zaragoza.

En nuestra ciudad, la muestra expositiva comenzará el jueves 16 de julio con *Una (otra) manera de mirar*, de José María Díaz-Maroto, en el Bulevar Salvador Allen-

de. Una selección de 31 fotografías en blanco y negro con lo más representativo de la producción del autor. Ya en septiembre, en el Centro de Arte Alcobendas, se inaugurarán: *Investigación del amor*, de Lilia Luganskaia; *Encuentros en tiempo presente*, a cargo del alumnado del Máster PIC.A; *Tradición y Atuendo*, de José Ortiz Echagüe, y *Foto no Foto*. Esta última es la segunda exposición de la Colección de Fotografía Alco-

bendas que se muestra en la recién puesta en marcha *Sala Permanente*.

Además, a finales de septiembre, se celebrará una serie de encuentros para los profesionales de la fotografía en la escuela PIC.A.

'#PHEdesdemibalcón'

Durante el confinamiento, *PHotoESPAÑA* puso en marcha la iniciativa *#PHEdesdemibalcón*. Se han recopilado más de 63.000 imágenes subidas a Instagram por los participantes en esta convocatoria, que invitaba a realizar fotografías desde balcones y ventanas, lugares clave durante el confinamiento. Alcobendas realizará próximamente una muestra al aire libre con las 50 fotografías seleccionadas por *PHotoESPAÑA* de entre las que enviaron los vecinos de nuestra ciudad.

CULTURA | Con aforo limitado y uso obligatorio de mascarillas

Universidad Popular Miguel Delibes: 'Miércoles de verano'

Con aforo limitado y uso obligatorio de mascarillas, la Universidad Popular Miguel Delibes retoma sus actividades de los miércoles por la tarde. Serán, como es habitual, a las 19:30 h (apertura de puertas: a las 19 h) en la sala polivalente *El Cubo* de Espacio Miguel Delibes. Estas son las propuestas para los próximos días:

• **24 de junio:** Proyección de la ópera de Verdi *Stiffelio*.

• **1 de julio:** Proyección de la ópera de Wagner *El holandés errante*.

En ambas óperas, la introducción y los comentarios estarán a cargo de Pablo Fernández Sanz, profesor del *Curso de Ópera* en la Universidad Popular Miguel Delibes.

• **8 de julio:** Conferencia *Benito Pérez Galdós, alma y vida*, impartida por María Isabel Orgaz, periodista, escritora y profesora de Literatura.

CULTURA | La Mediateca Centro de Arte Alcobendas amplía su horario: de 10 a 23 h, todos los días

Reapertura de las salas de estudio de las mediatecas municipales



Alcobendas continúa poniendo en marcha los servicios permitidos por el Gobierno durante la desescalada. Con la entrada en la

fase 3, se permite la apertura de las salas de estudio, pero con las limitaciones de aforo correspondientes, tal y como han establecido las

autoridades sanitarias. Debido a la limitación de aforo por las condiciones de seguridad sanitaria, se recomienda a los usuarios no ocupar puesto en la sala de estudio durante más de tres horas, para facilitar el acceso a otros usuarios.

Horario especial por exámenes

Y para facilitar la preparación de los exámenes, la Mediateca Centro de Arte Alcobendas amplía el horario de la sala de estudio, que estará abierta de lunes a domingo, de 10 a 23 h, hasta el 19 de julio.

BREVE. UN VERANO DE LECTURAS. Con el objetivo de promocionar la lectura durante los meses estivales, en los que aumenta considerablemente el tiempo de ocio, las mediatecas municipales nos proponen disfrutar del préstamo de libros y revistas sin límite de ejemplares. Desde el próximo lunes, 22 de junio, podrás retirar de cualquiera de las cuatro mediatecas municipales todo lo que necesites y creas que puedas leer este verano. Y para que los lectores puedan disfrutar de los libros prestados durante más tiempo y llevárselos a su lugar de vacaciones con total tranquilidad, las mediatecas amplían el plazo de devolución hasta el 15 de septiembre.

Universidad Popular Miguel Delibes

CONTACTO

- Por correo electrónico: upa@aytoalcobendas.org.
- Por teléfono: 91 662 60 62 (de 9 a 14 h).
- Presencial: únicamente con cita previa, que puede solicitar en el teléfono o correo antes indicados.



INGLÉS EN JULIO

Del 1 al 30 de julio de 2020

- * MAÑANA O TARDE.
- * NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS.
- * GRAMÁTICA, VOCABULARIO, CONVERSACIÓN, PRONUNCIACIÓN, REFUERZO ESCOLAR.
- * PREPARACIÓN Y PRÁCTICAS: KET, PET, B1, B2, C1.

5% DTO. COVID-19

Infórmate sobre otros idiomas.

Pº de la Chopera, 313 - Alcobendas *
www.eccidiomas.com * eccidiomas@gmail.com
 * 916.619.954 / 679.414.955

EDUCACIÓN | En Madrid se celebrará del 6 al 10 de julio

Novedades en la EvAU de 2020

Si vas a realizar la Evaluación para el Acceso a la Universidad (EvAU), conocer de antemano las modificaciones y las recomendaciones que se han hecho por la pandemia te ayudará a estar más tranquilo.

El uso de mascarilla será obligatorio y deberás tenerla siempre puesta. Lleva suficientes mascarillas (se recomienda una por examen). Es recomendable llevar un bote de gel desinfectante de manos de uso personal. Lleva agua y alimentos para tu consumo personal (no se permite compartir).

Lleva solo el material imprescindible en una mochila pequeña. No podrás prestar ni pedir prestado material. Solo puedes permanecer en

el campus si tienes varios exámenes seguidos.

No hay ninguna alteración ni modificación de los temarios. Se mantienen los modelos, orientaciones y criterios de evaluación y de corrección de exámenes.

En cada prueba, dispondrás de una única propuesta de examen con varias preguntas. En la realización de los exámenes, se te facilitará la elección de preguntas, pudiendo agruparlas en varias posibilidades de elección alternativas que te permitirán alcanzar la máxima puntuación (10 puntos).

Deberás realizar la elección de las preguntas conforme a las instrucciones planteadas. No será válido que selecciones preguntas que sumen



más de 10 puntos, ni agrupaciones de preguntas que no coincidan con las indicadas. La Universidad Autónoma ha editado la guía para estudiantes *Todo lo que debes saber*, con cuestiones relativas a fechas, consulta de calificaciones, horarios de la prueba y aulas de examen. Puedes ampliar la información en la web de la universidad.

Para cualquier consulta, puedes contactar con la Asesoría de Estudios (teléfonos 91 659 09 57 y 673 630 470, *whatsapp* 674 609 503 y correo oij@imagina.aytoalcobendas.org), de lunes a viernes.

Escuela de Música y Danza

PLAZAS NUEVAS CURSO 2020/2021

Siempre que la situación sanitaria lo permita, se ofrecen plazas nuevas en los **talleres de Música y Danza**: hasta 3 años (bebés); hasta 8 años, **Musicoterapia**; y para mayores de 14 años, **Música Actual** (guitarra eléctrica, bajo eléctrico, voz, batería teclado), **Danza, Canto e Informática**.

Preinscripciones: del 1 al 4 de septiembre, ambos inclusive, de forma presencial con cita previa (*).

Sorteo: 7 de septiembre, a las 18 h. No podrán asistir las familias por motivos de seguridad, pero será grabado y colgado en las redes oficiales. Es imprescindible estar empadronado al menos tres meses antes a la fecha de celebración del sorteo.

Matriculación: del 8 al 11 de septiembre, tele-

fónica o presencialmente con cita previa (*).

En caso de declararse una nueva emergencia sanitaria, la escuela se reserva el derecho de la enseñanza *online*.

(*) Secretaría: lunes, de 9:30 a 13:30 h; martes, miércoles y jueves, de 10 a 13:30 y de 19 a 21; y viernes, de 10 a 12, en el teléfono 91 659 76 00 (extensión 2802, para el horario de mañana, y 2821, para el de tarde).

Escuela de Fotografía PIC.A

INSCRIPCIÓN DE NUEVOS ALUMNOS

La inscripción en la Escuela PIC.A será exclusivamente *online* a través de la web municipal alcobendas.org.

A partir de las 8:30 h del 22 de junio, para empadronados, y desde las 8:30 h del 29 de junio, para no empadronados.



CELEBRACIONES | El martes 23 de junio, por YouTube, a partir de las 18 horas

La ‘Gala Fundal’, este año, en ‘streaming’



El próximo martes, 23 de junio, a partir de las 18 h, por primera vez en su historia y debido a las circunstancias, se celebrará en *streaming* la *Gala Fundal*,

a través del enlace abierto en YouTube: fundal.es/gala-fundal-2020-live. De esta manera, la Fundación Deporte Alcobendas busca no romper con una tradición

que dura ya 21 años.

El evento reconocerá a las principales empresas que colaboran con los programas deportivos, solidarios y saludables impulsados por Fundal y sus clubes.

Estará presentado por el periodista Nacho López Llanos y contará con dos ponencias: una, de José Vicente *Chechu* Cabas, reconocido yudoca internacional, experto en *coaching* y fundador de Ecosistema Deportivo. La segunda intervención correrá a cargo del empresario local Cipri Quintas, autor de *El Libro del Networking*.

Subvenciones deportivas

Hasta el 16 de julio, está abierto el plazo de solicitud de subvenciones. La convocatoria se encuentra expuesta en el tablón de edictos del Ayuntamiento y en alcobendas.org.

Las asociaciones disponen de formación *online* de la *Escuela de Participación e Innovación Ciudadana de Alcobendas*, a la que pueden acceder desde la web municipal, en el apartado *Participación Ciudadana*.

Abono Deporte

Descuento del 50% en los meses de julio, agosto y septiembre para los abonados que sigan dados de alta.

En julio y agosto, no se cobrará la cuota de inscripción a los nuevos abonados. La información sobre promociones de verano y horario de actividades del Abono Deporte del Polideportivo Municipal José Caballero y de la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes está disponible en alcobendas.org.

Inscripciones para la ‘Campaña de Verano’ de deportes

Solo se realizarán inscripciones telefónicas a través del 91 658 71 10 (departamento de Usuarios) o en los números del SAC 010 o 91 296 90 88 (desde móviles o desde fuera de Alcobendas).

Programa completo de actividades, horarios y más información: en alcobendas.org.

Solicitud de espacios de entrenamiento

Hasta el 30 de junio, está abierto el plazo para la solicitud de espacios para entrenamientos de la temporada 2020/2021. La tramitación será telemática.

El impreso de solicitud se puede solicitar en el correo electrónico competiciones.pmd@aytoalcobendas.org o descargar en la web municipal alcobendas.org, en la sección *Deportes-Competiciones*.



TRABAJO

OFERTA

www.alcobendas.org
Bolsa de empleo



Cosedora con experiencia en máquina de coser, bordado y festones. Incorporación inmediata, jornada de tarde. Alcobendas. 91 658 89 72.

Agente comercial inmobiliario (autónomo), con habilidades comerciales, para empresa líder en el sector, jornada completa, duración (más de 6 meses), salario a comisión por ventas, vehículo propio. Alcobendas. 699 531 085.

Ingeniero Software Financiero. Experiencia en C++, Java, JavaScript, Backend, Frontend. Nivel fluido de inglés. Contrato indefinido a tiempo completo e incorporación inmediata. Contacto: marianne.bolz@shoots.es

Delineante, imprescindible dominio de Autocad. Valorable conocimiento de Revit. Jornada completa y contrato por obra y servicio. 667 753 812.

Fisioterapeuta para Leipzig (Alemania), con nivel de alemán B-2 y mínimo 2 años de experiencia. Contrato indefinido y jornada completa. Contacto: marianne.bolz@shoots.es

Estas son algunas de las ofertas que se han gestionado en la Bolsa de Empleo y que no han sido cubiertas con las personas inscritas y de alta.

Puede consultar más ofertas en alcobendas.org, dentro de la sección **Empresas, Empleo**

y Comercio, en Bolsa de Empleo.

DEMANDA

Acompañamiento de mayores, con título de atención sociosanitaria; cuidado niños; monitora en colegio, ludotecas. 677 385 495.

Cuidado de niños y limpieza. 670 683 461.

Filólogo inglés da clases *online* durante el verano, todos los niveles, desde primaria hasta adultos. 671 128 426.

Profesor titulado da clases de matemáticas, física y química, inglés, clases *online*. 607 036 289.

Señora busca trabajo en tareas del hogar, cuidado de mayores con experiencia en alzhéimer. 665 249 498.

Limpieza, plancha y cuidado de personas mayores. 616 943 920.

Empleada de hogar, cuidado de mayores y niños y limpieza en oficinas. 627 188 244.

Edición de video, diseño de *flyers*, logos, menús, tarjetas de visita, diseño gráfico en general. 680 115 311.

Limpieza y plancha. 661 097 556.

Estudiante terminando Físicas, da clases de matemáticas, física y química

a ESO y Bachillerato, *online* o presencial durante el verano. 687 314 390.
Arquitecta da clases de matemáticas, física y química y refuerzo escolar. 650 302 749.

VIVIENDAS VENTA

Piso de 90 m, próximo a Renfe Valdeasfuentes, 2 habitaciones, 2 baños y 2 plazas de garaje. 636 631 743.

Piso, bajo, con 3 dormitorios, baño, cocina, salón y patio, reformado, en San Sebastián de los Reyes. 667 203 707.

ALQUILER

Apartamento de 1 dormitorio, 2 o tres plazas, piscina, ascensor, cerca de playa, semanas, quince días o meses. 680 678 661.

Habitación a chico en San Sebastián de los Reyes. 350 €, gastos incluidos. 620 761 021.

Habitación en ambiente agradable, cerca de Renfe. 360 €, gastos incluidos, con un mes de fianza. 658 833 846.

Piso en El Vellón, 3 dormitorios, 2 cuartos de baño, cocina y salón. 680 € 622 080 732.

Habitación a persona sola en San Sebastián de los Reyes, baño privado, derecho a cocina, agua,

luz, wifi y amplia terraza. 350 €, gastos incluidos. 652 548 297.

Habitación a persona sola, no fumadora, en el Centro. Gastos 250 €, no incluye servicios. 652 611 324.

Piso de tres dormitorios, 2 baños, 170 m, en San Sebastián de los Reyes, no mascotas, jardín privado cuidado por el dueño. 1.550 € más gastos. 605 924 385.

Apartamento en Santa Pola (Alicante), 2ª planta, 1 dormitorio, 4 plazas, baño completo, aire acondicionado, piscina, terraza, garaje, ascensor, a 500 m de la playa. 655 864 189.

Busco piso de 1 o 2 habitaciones para alquilar, no inmobiliaria. 644 124 954.

Piso, planta baja, en San Sebastián de los Reyes con plaza de garaje, cocina amueblada sin frigorífico ni lavadora, aire acondicionado con bomba de calor, bien comunicado. 750 €. 629 675 742.
Piso en El Casar (Guadalajara), 3 dormitorios, 2 cuartos de baño, tendero, cocina y salón. 630 €. 633 699 549.

VEHÍCULOS

Vehículo con ITV en vigor, portabicis 2003, cristales tintados. 629 532 810.

TERRENOS Y LOCALES

Vendo **plaza** de garaje en frente del Centro Comercial La Viña. 651 761 369. Vendo **plaza** de garaje de residente en c/ Jarama con c/ Fuego. 7.827,19 €, según tasación del Ayuntamiento. 610 409 789.

Alquilo **plaza** de garaje para coche pequeño o moto. 40 €. 637 359 181.

Alquilo **plaza** de garaje en Plaza Félix Rodríguez de la Fuente. 618 417 778.

Alquilo **plaza** de garaje en c/ Francisco Largo Caballero. 40 €/mes. 696 006 242.

Alquilo **plaza** de garaje amplia en Paseo de Fuente Lucha. 35 €. 615 691 439.

VARIOS

Agaporni perdido. 633 113 564.

Equipo de música Pioneer, 140 w. 617 923 804.

Mesa de metacrilato de 119x70 y 49 cm de alto, doble cristal. 646 700 218.

2 camisas, 1 jersey y pantalones largos, talla 8, del Colegio Greenwich School. 690 338 995.

Dormitorio infantil/juvenil, madera maciza de color pino con azul, litera, escritorio con cajonera y estantería, dos colchones. 691 888 564.

Silla en perfecto estado, plegable. 633 135 609.

Mueble juvenil, buen estado con cama nido, colchón, librería y altillito de 4 puertas, mesa, arcón y encimera. 608 927 070.

Desaparecido gato blanco con mancha marrón el 13 de junio, en zona Manuel de Falla. Si lo ven, llamar al 626 200 945.

Si desea poner un anuncio en la sección *De Todo un Poco* de SietedíaS, podrá hacerlo:

Online, a través de la web del Ayuntamiento, en el enlace <http://comunicacion.alcobendas.org/anuncios>.

REQUISITOS: estar empadronado en Alcobendas (a excepción de las ofertas de empleo).

Las demandas de empleo solo pueden publicarlas personas dadas de alta en la Bolsa de Empleo Municipal (correo electrónico bolsaempleo@aytoalcobendas.org; teléfono 91 659 76 00, extensiones 2301 y 2303). Para los anuncios de piso, local, garaje, trastero..., deben disponer en Alcobendas de alguna propiedad sujeta a pago del IBI. Se rellenará un solo impreso por cada anuncio y se deberán cumplimentar todos los datos solicitados. Los anuncios solo se publicarán una vez en el mes, a excepción de las ofertas de empleo.

Kultura & co.



02 AL 30
JUL. AL AGO.

ALCOBENDAS



RECINTO FIERAL
DEL PARQUE DE
ANDALUCIA

ENTRADAS EN

bekultura.com



Ayuntamiento de
ALCOBENDAS

ReACTIVA
ALCOBENDAS

be
on.



beKultura

plataFORMA EDUCA

CINESA